

# Association Antillaise de l'Automobile Ancienne



## Compte rendu 2ème sortie (7 février 2010)

Pour la 2ème sortie de l'année c'est la plage de la chapelle à Anse Bertrand qui a été sélectionnée. De l'avis de tous le site est merveilleux, mais cela aurait été parfait si nous avions pu garer les véhicules sur la pelouse à proximité immédiate du lieu de pic nique.



Les enfants s'amuse...

Une partie des forces vives de l'association...



Les places de stationnement sont chères...

Le dernier bébé de Jean-Claude.



Brainstorming animé par le vice-président.



Nous avons le plaisir de compter deux nouveaux membres dans notre association M Colas Jérôme et de M Lemaire Cédric.  
Bienvenue à tous les deux.



Les femmes s'activent...

Le pic nique juste une histoire d'organisation.

Prochaine sortie dimanche 7 mars « Plage de petite anse » à Bouillante (repas tiré du sac). RDV 8h30 devant la poste à Basse-Terre. Départ 9h00 précise. Un bain à la source d'eau chaude Thomas est proposé.

**Quelques rappels...**

**Le déplacement en convoi pour les membres de l'association est fortement recommandé et ce pour des histoires d'assurance et/ou en cas de panne.**

**Pensez aux limitations de vitesse et n'oubliez pas que le nouveau cheval de bataille du Préfet est la répression de l'alcoolémie au volant.**